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N.º 16 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE 
LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 24 DE JUNIO 

DE 2021 

Asisten: 

Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dª Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 
SECRETARIO SEGUNDO: D. Sergio Ramos Acosta 

Álvarez i García, D. Gerard (Diputado) GR 
Bueno Alonso, Dª Josefina Antonia; (Senadora) GPS 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Casares Hontañón, D. Pedro (Diputado) GS 
Díaz Gómez, D. Guillermo (Diputado) GCs, sustituido por  Giménez Giménez, Dª Sara 
(Diputada) GCs 
Godoy Tena, Dª María Ascensión; (Senadora) GPS 
Guinart Moreno, Dª Lídia; (Diputada) GS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP 
Lorite Lorite, D. Andrés; (Diputado) GP 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS 
Martínez Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPS  
Mediavilla Pérez, D. Rodrigo; (Senador) GPP  
Moraleja Gómez, Dª Tristana María; (Diputada) GP 
Pons Sampietro, D. Pere Joan; (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dª María Tamara; (Diputada) GS 
Riolobos Regadera, Dª Carmen; (Diputada) GP 
Salanueva Murguialday, Dª Amelia; (Senadora) GPP 
Serrano Sierra, Dª Rosa María; (Senadora) GPS 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Uribe-Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús; (Senador) GPV 
Vázquez Bermúdez, D. Miguel Ángel; (Senador) GPS 

Asiste también 

Morales Quesada, D. Ramón (Senador) GPS 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dª María Teresa González Escudero 

A las quince horas y dos minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con 
las asistencias señaladas más arriba.  
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A continuación, el Presidente solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 27 de mayo de 2021, la cual es aprobada por asentimiento. 

Toma la palabra el Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui, Senador del Grupo Parlamentario 
Vasco en el Senado (EAJ-PNV), para formular la pregunta sobre el tratamiento que se 
considera ofrecer al tema de la salud en la programación de los distintos medios y canales de 
la Corporación RTVE (Expte. 681/001181) (Expte. Congreso 178/000267), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen 
uso de la palabra el Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui y el Presidente de la Corporación. 

La Sra. Giménez Giménez Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, en 
sustitución del Sr. Díaz Gómez, Diputado del mismo Grupo Parlamentario, formula la 
pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE tiene previsto presentar un 
proyecto al Gobierno para reclamar inversiones específicas con cargo al Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia con la finalidad de modernizar el servicio 
público estatal de televisión y radio (Expte. 683/000178) (Expte. Congreso 178/000247), a la 
que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de 
réplica y dúplica hacen uso de la palabra la Sra. Giménez Giménez y el Presidente de la 
Corporación. 

El Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario Vox, formula su pregunta 
sobre si el Consejo de Administración de la Corporación RTVE considera adecuado para 
los jóvenes el contenido que se emite en la plataforma Playz (Expte. 683/000179) (Expte. 
Congreso 178/000248), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión 
Española. En turno de réplica hace uso de la palabra el Sr. Mariscal Zabala. 

A continuación, el Presidente da la palabra al Sr. Álvarez i García, Diputado del Grupo 
Parlamentario Republicano, quien formula su pregunta sobre si la Corporación RTVE va a 
seguir premiando a torturadores y asesinos de animales públicamente con mofa a los mismos, 
mediante la denominación de Oreja de Oro a los premios (Expte. 683/000185) (Expte. 
Congreso 178/000254), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión 
Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Álvarez i García y el 
Presidente de la Corporación. 

Nuevamente, el Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario Vox, en 
sustitución del Sr. Sánchez del Real, Diputado del mismo Grupo Parlamentario, hace uso de la 
palabra para formular la pregunta sobre las medidas adoptadas o previstas por el nuevo 
Consejo de Administración de la Corporación RTVE para garantizar la financiación de la 
radiotelevisión pública (Expte. 683/000180) (Expte. Congreso 178/000249), a la que contesta 
el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Seguidamente, el Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, formula su pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE considera 
razonable seguir costeando sin ningún límite temporal el infroentretenimiento en Televisión 
Española (TVE) (Expte. 683/000181) (Expte. Congreso 178/000250), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Tras ello, la Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, formula su pregunta sobre la proyección de audiencia que tiene Televisión 
Española (TVE) para los próximos meses (Expte. 683/000182) (Expte. Congreso 
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178/000251), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 
En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra la Sra. Montesinos de Miguel y el 
Presidente de la Corporación. 

Toma la palabra el Sr. Ramos Acosta, Senador del Grupo Parlamentario Popular en 
el Senado, para formular su pregunta sobre la fórmula prevista para acometer la deuda 
generada por el IVA no deducible (Expte. 681/001180) (Expte. Congreso 178/000266), a la 
que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española.  

La Sra. Salanueva Murguialday, Senadora del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, en sustitución del Sr. Cabezón Casas, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, formula la pregunta sobre la estrategia de comunicación audiovisual que realiza 
Radiotelevisión Española (RTVE) para luchar por los objetivos contra la despoblación y la falta 
de oportunidades en el mundo rural (Expte. 683/000183) (Expte. Congreso 178/000252), a la 
que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Acto seguido, la Sra. Riolobos Regadera, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, formula su pregunta sobre si por parte de Radiotelevisión Española (RTVE) se ha 
informado con el suficiente rigor y claridad del incremento del recibo de la luz en España 
(Expte. 683/000184) (Expte. Congreso 178/000253), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Interviene el Sr. Mediavilla Pérez, Senador del Grupo Parlamentario Popular, quien 
formula su pregunta sobre la valoración de los efectivos y recursos de Radiotelevisión 
Española ((RTVE) en las Ciudades de Ceuta y Melilla (Expte. 681/001179) (Expte. Congreso 
178/000265), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Toma la palabra el Sr. Martínez Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, 
para formular su pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE tiene pensado articular 
alguna estrategia para defender y preservar la independencia informativa de los trabajadores 
y trabajadoras de Radiotelevisión Española (RTVE) frente a los ataques de determinados   
grupos radicales y grupos políticos (Expte. 681/001182) (Expte. Congreso 178/000255), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

A continuación, la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, 
formula su pregunta sobre las sanciones impuestas en la resolución del caso del expediente de 
los   audios de los premios Goya (Expte. 683/000186) (Expte. Congreso 178/000256), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Hace uso de la palabra el Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
para formular su pregunta sobre las medidas que va a adoptar la Corporación RTVE para 
aumentar las audiencias en el deporte (Expte. 683/000187) (Expte. Congreso 178/000257), a 
la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Interviene el Sr. Morales Quesada, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, 
quien formula su pregunta sobre si Televisión Española (TVE) tiene previsto firmar un 
convenio con el Cabildo Insular de Gran Canaria y la Fundación Nanino Díaz Cutillas para el 
uso de los fondos digitalizados de la obra de Fernando Díaz Cutillas que posee TVE- 
Canarias en el museo virtual que ha creado la Fundación (Expte. 681/001183) (Expte. 
Congreso 178/000258), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión 
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Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Morales Quesada y 
el Presidente de la Corporación. 

Continúa el Sr. Morales Quesada, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, 
formulando su pregunta sobre si Televisión Española (TVE) prevé volver a emitir el programa 
La Luchada en el Canal Internacional (Expte. 681/001184) (Expte. Congreso 178/000259), a 
la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española.  

Seguidamente, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula su pregunta sobre las razones que explican la renuncia de Mamen del 
Cerro a ocupar la Dirección de Contenidos Informativos (Expte. 681/001185) (Expte. 
Congreso 178/000260), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión 
Española. En turno de réplica hace uso de la palabra el Sr. Vázquez Bermúdez. 

Toma la palabra el Sr. Pons Sampietro, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
quien formula su pregunta sobre si Radiotelevisión Española (RTVE) tiene previsto contar con 
alguna programación específica para combatir los hechos alternativos y las noticias falsas 
(Expte. 683/000188) (Expte. Congreso 178/000261), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Tras ello, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula 
su pregunta sobre si desde la Corporación RTVE está prevista la elaboración y emisión de 
campañas de sensibilización apoyando el avance en materia de igualdad y de lucha contra la 
violencia machista (Expte. 683/000189) (Expte. Congreso 178/000262), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Finalmente, el Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, en 
sustitución de la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del mismo Grupo Parlamentario, formula la 
pregunta sobre si la Corporación RTVE tiene previsto algún tipo de políticas laborales en las 
que se produzca el traspaso de experiencia y cultura de empresa intergeneracional (Expte. 
683/000190) (Expte. Congreso 178/000263), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. 

Finalizadas las preguntas, el Presidente de la Comisión agradece al Sr. Pérez 
Tornero su comparecencia y, no habiendo más asuntos que tratar, levanta la sesión cuando 
son las dieciséis horas y treinta y siete minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 


